



LA TROMPETTE

Les évêques allemands bénissent les unions entre personnes du même sexe

- Andrew Miiller
- [24/03/2023](#)

La conférence épiscopale allemande a approuvé un document exhortant les évêques catholiques à autoriser les bénédictions homosexuelles dans leurs diocèses.

Le 10 mars, lors de la cinquième et dernière assemblée de la conférence de la Voie synodale à Francfort, 38 évêques ont voté en faveur du document de cinq pages intitulé « Cérémonies de bénédiction pour les couples qui s'aiment » ; neuf évêques ont voté contre et 11 se sont abstenus. Le document contredit directement une déclaration du Vatican de 2021, mais l'objectif de la conférence de la Voie synodale était de souligner que les conférences épiscopales locales devraient avoir plus d'autorité dans la détermination de la doctrine catholique qu'elles n'en ont actuellement.

Schisme catholique : La conférence épiscopale allemande fait l'objet de critiques de la part d'ecclésiastiques traditionalistes comme le cardinal allemand Gerhard Müller et le cardinal américain Raymond Burke, mais personne n'a été excommunié à ce sujet.

Le principal conseiller du pape François a précisé que la Conférence épiscopale allemande ne s'alignait pas sur la doctrine catholique officielle. Pourtant, le Vatican semble réticent à prendre des mesures correctives, car le diocèse le plus riche d'Allemagne possède des actifs supérieurs à ceux du Vatican. Le pape François a adopté une approche très conciliante vis-à-vis de l'homosexualité au sein de l'Église catholique romaine.

Réforme ecclésiastique : Certains observateurs du Vatican notent que le pape devra tôt ou tard tracer une ligne et excommunier ceux qui la franchissent. Mais pour l'instant, il semble plus préoccupé de défaire la dernière Réforme protestante que de précipiter la prochaine Réforme protestante. Au cours de la dernière décennie, François a répété à maintes reprises que la synodalité est la voie de l'Église au 21^e siècle. Et la nouvelle Constitution du Vatican qu'il a dévoilée l'année dernière souligne que « [l]a Curie romaine n'est pas placée entre le pape et les évêques, mais est au service de l'un et de l'autre. » Quoi qu'il arrive à la Conférence épiscopale allemande dans les mois à venir, cela résultera de décisions prises par le pape, et non par le Dicastère pour la Doctrine de la Foi.

Bête montante : Dans la Bible, une femme symbolise une église (par exemple, 2 Corinthiens 11 : 2 ; Éphésiens 5 : 22-27 ; Apocalypse 19 : 7). Ainsi, Apocalypse 17 décrit une église appelée « Mystère, Babylone la grande » (version Darby) qui chevauche une bête à sept têtes représentant le Saint Empire romain. Ailleurs dans les Écritures, le chef de cette fausse église est appelé « le faux prophète » (Apocalypse 19 : 20). Ainsi, tout comme le Saint Empire romain est dirigé par une église, au singulier, cette église au singulier est dirigée par un seul homme.

Continuez à anticiper que le pape exerce davantage d'autorité sur son église dans un avenir proche. Nous ne savons pas nécessairement ce que l'Église catholique enseignera sur les unions homosexuelles à la fin des temps, mais nous savons qu'elle ne se débarrassera pas de l'autorité papale.

En savoir plus : Lisez [Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique](#) par Herbert W. Armstrong.